

## Les 100 jours d'école des CP et CP/Gs.

Depuis la rentrée des classes, les élèves des classes de GS/CP et de CP réalisent le rituel des 100 jours.

Ce rituel quotidien nous a permis de compter chaque jour d'école depuis la rentrée jusqu'au 100<sup>ème</sup> jour d'école, d'échanger dix unités contre une dizaine puis dix dizaines contre une centaine.

Ce rituel nous a donné aussi l'occasion d'organiser une très jolie fête du nombre 100, et à parmi à chacun d'apporter sa collection de 100 confectionnée à la maison.

### UNE BIEN BONNE JOURNEE !



